

Sebastián Albella Amigo
Presidente



Sebastián Albella fue nombrado Presidente de la Comisión Nacional del Mercado de Valores el 26 de noviembre de 2016.

Es miembro del Comité Ejecutivo y de la Junta de Supervisores de la Autoridad Europea de Valores y Mercados (ESMA), del Consejo de la Organización Internacional de Comisiones de Valores (IOSCO) y del Comité permanente de implementación de normas del Consejo de Estabilidad Financiera (FSB).

Con anterioridad a su nombramiento como Presidente de la CNMV, era el Socio Senior en España del despacho de abogados internacional Linklaters y miembro de su consejo global. Se incorporó a Linklaters en 2005 procedente de Ramón y Cajal Abogados, firma de la que fue cofundador.

Sebastián Albella inició su carrera profesional en 1984 como abogado del Estado. Fue Jefe de la Asesoría Jurídica de la Dirección General Tesoro y Política Financiera entre 1986 y 1988. Formó parte del equipo que redactó la Ley del Mercado de Valores y fue el primer Secretario del Consejo y responsable de los servicios jurídicos de la CNMV (1988-1991). Posteriormente, en dos ocasiones, fue miembro del Comité Consultivo de la CNMV.

Asimismo, fue durante doce años asesor jurídico de la Asociación Española de Banca (AEB) y miembro del Comité Jurídico de la Federación Bancaria Europea. También fue miembro de ESME (European Securities Markets Expert Group, comité de expertos en mercado de valores de la Comisión Europea).

Nacido en Castellón, Sebastián Albella es Licenciado en Derecho por la Universidad de Navarra.